

Matanzas noquea a Santiago y completa barrida en béisbol cubano



La Habana, 30 oct (JIT) Con ofensiva de 19 hits, incluidos tres jonrones, Matanzas noqueó 18x3 a Santiago de Cuba en seis innings, y le aplicó la escoba en la primera subserie de la segunda etapa de la 59 Serie Nacional de Béisbol.

La figura prominente con el madero por los Cocodrilos del mentor Armando Ferrer fue el segunda base y refuerzo pinero Dainier Gálvez, quien se fue de 3-3 con doblete y un jonrón con bases llenas, lo que le permitió propulsar seis anotaciones y anotar tres.

Toda la alineación matancera logró al menos un sencillo. El triunfo fue para Noelvis Entenza, a pesar de ser castigado severamente en cinco episodios con nueve hits y cuatro boletos.

Mientras, Camagüey vio reducida su ventaja a un juego en la cima de la tabla, tras caer 4x9 ante Cienfuegos.

Los Elefantes perdían 2x4 a la altura del octavo inning, en el cual marcaron racimo decisivo de seis anotaciones para quitarse la barrida de los Toros de Camaguey. Hubo

oportuno vuelacerca del emergente Edwin Perdomo, con los ángulos congestionados.

El éxito fue al aval del refuerzo artemiseño Miguel Lahera, quien en rol de relevo lanzó 3.1 entradas a ritmo de dos hits y tres ponches.

El monarca exponente Las Tunas contó con buena labor monticular del refuerzo avileño Yander Guevara para vencer por lechada de 7x0 a Industriales, en el estadio Latinoamericano.

Yander, histórico triunfador ante elencos de la capital cubana, movió bien la bola y limitó la ofensiva rival a cuatro hits en seis entradas.

La carrera que hubiese bastado para el triunfo de los Leñadores llegó en el primer inning, cuando Pedro Álvarez, refuerzo espirituario de los Leones, le dio pelotazo al primer bate Yunieski Larduet, remolcado por hit de Yordanis Alarcón. Por los vencedores hubo jonrón de Rafael Viñales.

Tras esos resultados, Camagüey marcha al frente con 31 éxitos y 17 fracasos, y tiene un juego por delante de Las Tunas (30-18). Luego hay un triple empate entre Santiago de Cuba, Cienfuegos y Matanzas, todos con balance de 29 y 19, apenas a dos juegos de la cima, en tanto Industriales ocupa la sexta plaza (27-21).

El equipo ganador de esta temporada representará a Cuba en la venidera Serie del Caribe, que se disputará en San Juan, Puerto Rico, del primero al 7 de febrero de 2020.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/206245-matanzas-noquea-a-santiago-y-completa-barrida-en-beisbol-cubano>



Radio Habana Cuba